

FICHE PROJET FONDATION

AXE ACCOMPAGNER LES ETUDIANTS

REVERSER DES « BOURSES SOLIDAIRES »

- **Le contexte**

Dans le contexte de crise décrit plus haut, les services sociaux de La Rochelle Université constatent que de plus en plus de jeunes sont dans des situations socialement précaires ce qui affecte leur apprentissage.

Certains jeunes méritants sont juste au-dessus des ressources maximums permettant d'obtenir une bourse et leurs besoins sont néanmoins immenses.

- **Description du projet**

La Fondation propose de mettre en place des « Bourses Solidaires » pour les étudiants méritants en difficulté sociale.

Identifiés par les services sociaux de l'Université, les étudiants pourraient candidater pour recevoir ce soutien exceptionnel. Ces bourses permettraient d'encourager les étudiants précaires mais reconnus pour l'excellence de leur parcours académique.

- **Les impacts attendus**

=> Entre 2 et 20 étudiants aidés chaque année

